



Japón logra superávit comercial en noviembre con alza exportadora

Description

(Tokio) El Ministerio de Finanzas de Japón reveló hoy que el país asiático cerró su balanza comercial en noviembre de 2025 con un superávit de dos mil 100 millones de dólares, impulsado por un alza exportadora.

Tal resultado representa una mejora significativa frente al déficit de mil 460 millones de dólares registrado en octubre de este año y marca una gran distancia respecto al saldo negativo de 780 millones de dólares del mismo mes en 2024.

Las exportaciones ascendieron a 62 mil 740 millones de dólares, lo cual supone un incremento interanual del 6,1 por ciento, en tanto, las importaciones alcanzaron los 60 mil 650 millones, con un aumento más moderado del 1,3 por ciento.

Por socios comerciales, el intercambio con China dejó un déficit de cinco mil millones de dólares, un 13,8 por ciento superior al de noviembre de 2024.

Con Estados Unidos, Japón obtuvo un superávit de cuatro mil 800 millones de dólares, un 11,3 por ciento más que un año antes, impulsado por la reducción de aranceles a los productos del motor.

En cuanto a la Unión Europea, el saldo fue negativo en 840 millones de dólares, aunque esta cifra representa una caída del 38,5 por ciento respecto al déficit del año previo.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025